



Liebe Eltern,

25.06.2021

gefühlsmäßig sind wir in diesem Schuljahr einen langen, irgendwie nicht enden wollenden Weg gegangen, von Präsenz in Distanzlernen, von Wechsel in Schulpflicht sowie zeitweiliger Aussetzung, dann wieder völlige Präsenz mit allen! Immer gab es neue Regelungen und Anpassungen, neue Vorschriften und Verordnungen. Leider erreichte uns vieles erst am Sonntagabend.

Trotz aller Widrigkeiten haben wir es gemeinsam geschafft, dieses Schuljahr zu bewältigen.

Dabei waren Sie eine große Unterstützung für uns und natürlich besonders für Ihre Kinder. Alle Hygienemaßnahmen haben Sie eingehalten und immer Geduld bewiesen, wenn schulische Regelungen später herauskamen.

Dafür möchte ich Ihnen heute ganz ganz herzlich danken.

Es hat sich wieder gezeigt, dass eine gute Zusammenarbeit hilfreich und unterstützend ist. Besonders danke ich den Klassenelternsprecher/innen, die als Verbindungsglieder zwischen Klassenlehrkraft, Eltern, Schulleitung für zügigen Informationsfluss gesorgt haben.

Nun betreten Sie diesen schönen sonnigen Weg in erholsame und schöne Sommertage, zusammen mit Ihren Kindern.

Genießen Sie Sonne, Meer, Berge, Luft, ...und haben Sie tolle gemeinsame Erlebnisse.

Ich freue mich darauf, Sie im neuen Schuljahr hier wieder gesund begrüßen zu können, bis dahin,

ganz herzliche Grüße und Wünsche

Cornelia Kremer

